

MARDI 7^{er} FÉVRIER

MAGAZINE

Laurent Jacquet, la nouvelle recrue de M6

6 21.10 Mission travaux, ma maison est un chantier



Dans ce programme inédit, deux familles en détresse ont fait appel à cet ancien plombier-chauffagiste et à ses experts pour relancer les travaux de leurs maisons. Un passionné de la rénovation et du travail bien fait !

Cette émission aurait pu s'appeler *Cauchemar sur le chantier*, tant elle ressemble à *Cauchemar en cuisine*, mais version BTP...

Laurent Jacquet : C'est tout à fait ça ! Comme Philippe Etchebest, qui vient à la rescousse des restaurateurs, mon équipe et moi venons remotiver ceux qui sont empêtrés dans leurs travaux. Nous ne sommes pas là pour refaire leur maison, mais pour les former, leur redonner la niaque et l'envie de se sortir de la panade. Et, comme le chef, je suis parfois obligé de les bousculer un peu...

Artisan et YouTubeur, avec une communauté de 450 000 personnes environ, vous aviez le profil idéal pour le programme ?

Fremantle, la société qui produit l'émission, et M6 m'ont contacté parce qu'ils aimaient ce que je proposais sur Internet. Leur concept m'a plu, car ce programme est la suite logique de ce que je fais déjà sur les réseaux sociaux, à savoir transmettre un savoir-faire, prodiguer des conseils pour aider ceux qui hésitent à se lancer dans la rénovation. Bricoler reste, pour moi, le meilleur des loisirs.

À l'instar du chef Etchebest, vous défendez certaines valeurs...

Oui, ça fait des années que j'essaie de valoriser l'artisanat sous toutes ses formes. Et vous ne m'empêchez pas de croire que des émissions comme *Top Chef* ont redoré le blason de la cuisine. Les écoles hôtelières ne manquent pas d'élèves, et c'est le message que j'ai envie de faire passer. Si l'on peut créer des vocations, c'est génial. Et un jeune qui se lance dans la plomberie ou l'ébénisterie ne manquera jamais de travail.

Vous êtes accompagné d'un carreleur, d'un menuisier-ébéniste, d'un plombier-électricien, d'un plaquiste et d'une peintre. Est-ce que les femmes sont aussi en minorité dans le BTP ?

Oui, mais elles le sont de moins en moins, et c'est une bonne nouvelle ! Je suis papa de quatre filles et je suis le premier à mettre en avant le *girl power* ! Avoir une femme sur un chantier est toujours apprécié, car, là où certains hommes choisissent ces métiers par défaut, les femmes, elles, les choisissent par conviction. Souvent, elles sont plus minutieuses, à l'écoute et très investies. D'ailleurs, Mélanie, la fille de l'équipe, a été élue Meilleure artisane de France.

Et vous, avez-vous toujours eu envie de faire ce métier ?

Depuis que j'ai 10 ans, je sais que je veux travailler de mes mains. Je me suis d'abord destiné à la menuiserie, mais, à 14 ans, au bout d'une semaine d'école, je me suis aperçu que j'étais allergique à la poussière de bois. Mon père, qui était alors mécanicien, m'a mis en apprentissage chez un plombier, et j'ai eu une révélation. J'ai toujours rencontré des gens passionnés par leur métier, des Compagnons du Devoir, et tous m'ont transmis l'amour du beau et le respect du client.

Savez-vous s'il y aura d'autres émissions après celle de ce soir ?

Non, mais je suis d'ores et déjà partant. Quoi qu'il arrive, cela aura été une expérience incroyable. Ma seule remarque auprès de M6 ? J'aurais adoré rencontrer Philippe Etchebest, car je crois que l'on pourrait bien s'entendre ! (*Rires*)

Interview Adeline Quittot

PHOTO : J. JOURD'HEAN / SYGMA / BORBELY / INOVARION